



Rapport d'activité 2016 de l'association Samigne Laben à Genève

Au printemps 2016, Adama Kone est arrivé avec une bonne nouvelle : l'association à Banzon a trouvé un terrain à acheter, bien situé au centre du village. Le prix du terrain paraissait correct et le comité de Genève a donné son aval pour son acquisition avec l'argent que nous avons gagné au stand de la fête de la musique 2014 et qu'Adama a soigneusement épargné.

Nous avons aussi pu visionner des plans de construction qu'Adama a fait établir par un architecte de Bobo-Dioulasso. Afin de nous rendre mieux compte de la manière dont un centre de formation, une école ou un jardin d'enfants peut être construit, nous avons consulté une amie architecte qui a récemment participé à la planification d'une école au Sénégal (la même zone climatique). Par la suite, quelques interrogations par rapport à une construction à l'aide de briques en béton et de toits en taule ont fait hésiter le comité à lancer une demande de subvention auprès de la ville de Genève.

Fin avril, nous avons pu acheter des livres de poche aux stands africains du Salon du livre. Il s'agit de romans ou récits d'auteurs africains qui font partie de l'enseignement secondaire et qui nous ont été demandés par les enseignants. Nous y avons ajouté un superbe atlas mondial des matières premières paru très récemment.

En été, du jour au lendemain, Adama a pu récupérer 15 ordinateurs et deux copieurs d'un bureau qui a changé l'équipement informatique. Tout ce matériel a été emballé pour être transporté dans une voiture qui est partie par bateau et arrivée en bon état à Bobo-Dioulasso. Enfin, en partant à Banzon, Adama a encore emporté quelques écrans dans ses bagages.

Pour l'année scolaire, l'association a loué une salle à l'Instruction publique afin que des cours de danse africaine avec accompagnement par un musicien puissent s'y dérouler.

En automne, la présidente est tombée malade et nous avons renoncé à la traditionnelle vente d'artisanat au marché de Noël à l'îlot 13.

Après dix ans de fonctionnement à l'aide des contributions financières des membres de notre association et de quelques activités rémunératrices, nous comptons solliciter une subvention d'une entité publique pour une infrastructure en dur qui réunirait pendant toute l'année des cours de formation en agriculture biologique, une bibliothèque-ludothèque, un atelier informatique, un atelier de couture, l'installation de la première garderie de Banzon et des espaces pour l'exercice de la musique et de la danse par les jeunes du village.

Pour l'heure, nous remercions de tout coeur les membres fidèles de Samigne Laben pour leur contributions au projet de formation des jeunes du village de Banzon! Et nous ne manquerons pas de faire appel à tou-te-s lorsqu'il s'agira de participer concrètement à la construction sur place !

Veuillez noter que nos documents sont conservés sur le site

http://radeff.net/websites/samigne_laben/

qui est maintenant dirigé sur un autre hébergeur avec la nouvelle adresse :

https://akademia.ch/websites/samigne_laben/